



東松島高校

校長室より

令和2年9月1日発行

短い夏休みが終わりました

夏休み中に、三者面談等でご来校いただきました保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。短い夏休みも終わり、8月19日（水）から授業が再開されました。大変暑い中での授業ですが、生徒は元気で授業に取り組んでいます。休み時間等には、今年度新たに設置したエアコンがフル稼働する学習室や食堂で涼みながら休憩し、授業に備えている様子が見られます。

また、今年度は、東松島市の協力で緑化運動として、花壇の整備を行いました。ご来校いただいた際に昇降口脇に花が植えてあることにお気づきだったでしょうか。大きく育ったひまわりも皆さんの登校を見守っています。



My Will! スピーキングを行いました

8月28日（金）に**My Will! スピーキング**を実施しました。これは、生徒一人ひとりが経験したこと、感じたこと、考えたことを文章化し、自己理解を深め、自分の考えをまとめる力を身に付ける。また、他の生徒の前で発表することで、効果的に他人に伝える力を身に付ける。さらに、互いの発表を聞き合い、他者理解を深め、望ましい人間関係を築くことを目的として毎年行われています。生徒全員が原稿を書き、クラス内で代表生徒の選考を行い、19名のクラス代表が自分の思いを精一杯発表し、涙あり・笑いありの発表会となりました。生徒の皆さんご苦労様でした。皆さんの心に何かが届いたと感じています。クラス代表発表者の演題は以下のとおりです。

	クラス	演題		クラス	演題
1	20IB	私	10	18IA	私の猫への想い
2	20IIB	18歳成人に思うこと	11	19IIA	おしゃれについて
3	20IA	夢	12	18IIA	My Willスピーキングについて
4	20IIA	過去の自分	13	20IIIA	頑張っていること
5	17IIA	私が大学で学びたいこと	14	17IA	学校生活について
6	20IA	音楽の魅力	15	19IIIA	コロナウイルスについて
7	19IB	私の高校生活	16	18IIB	私の楽しみ
8	19IA	私の尊敬する人	17	18IIIA	思うことから
9	18IB	愛猫	18	17IIIA	アルバイト
			19	18IIIA	今 思うこと

ひがまつカフェ(仮称)をプレオープンしました

9月2日（水）に本校図書館で、生徒が気軽に立ち寄り、会話を楽しみながら安心して過ごすことのできる居場所づくりを目的とした「ひがまつカフェ(仮称)」をプレオープンしました。生徒約50名が図書館を訪れ提供された飲み物やお菓子を手に、会話を楽しんだり、折り紙を折ったり、ゲームをしたりと楽しいひとときを過ごしました。ご協力いただきました、みんなのエプロン隊・ありあけだんらん食堂・フードバンク石巻・やっぺすの皆様ありがとうございました。

